



Rahasia Spesial di Balik Shout-Out 2Pac dari Trick Daddy di Lagu 'Still Ballin'

Description

Trick Daddy Menolak untuk Menceritakan Alasan 2Pac Menyebut Namanya di Lagu "Still Ballin"

Trick Daddy, rapper asal Amerika, mengungkapkan bahwa ia tidak akan pernah mengungkap alasan mengapa 2Pac menyebut namanya di lagu "Still Ballin". Dalam wawancara terbaru dengan VladTV, Trick menjelaskan bahwa ia berjanji kepada ibu almarhum rapper tersebut, Afeni Shakur, bahwa ia tidak akan pernah memberitahu kisah tersebut. Menurutnya, "Yang bisa saya katakan hanyalah saya berjanji kepada ibunya bahwa saya tidak akan pernah menjawab pertanyaan itu, jadi saya tidak akan menjawab pertanyaan itu."

Penampilan Trick Daddy di BET Awards 2023

Meskipun tidak bersedia membahas lirik "Still Ballin", Trick membagikan cara kolaborasinya dalam remix untuk album posthumous Better Dayz. Trick mengatakan bahwa Afeni Shakur yang membuat semuanya terjadi. Ia mengungkapkan, "Ibunya menghubungi saya, dan berkata, 'Kamu sangat mengingatkanku pada anakku. Aku punya rekaman yang seharusnya kalian sudah selesaikan, dan kamu harus menyelesaikannya. Apapun yang diperlukan...' Saya menghabiskan 15 menit untuk merekam lagu itu. Dia seperti Yesus Kristus kami di dunia."

Pembahasan Lainnya dari Trick Daddy

Di sisi lain, dalam wawancara tersebut, Trick juga membicarakan tentang Trina, kota Miami, dan topik lainnya. Lihat update selanjutnya tentang Trick Daddy di HotNewHipHop.

Pentingnya Menjaga Rahasia dan Menghormati Janji

Trick Daddy menunjukkan pentingnya menjaga rahasia dan menghormati janji yang dibuat kepada orang lain, terutama kepada ibu dari sosok yang telah tiada. Dalam hal ini, Trick menunjukkan komitmennya terhadap janji yang telah ia buat kepada Afeni Shakur, yang merupakan sebuah nilai penting dalam hubungan antarmanusia. Menjaga rahasia dan janji merupakan bentuk penghormatan terhadap orang lain, yang menunjukkan karakter dan integritas seseorang.

Ringkasan

Trick Daddy mengatakan bahwa dia tidak akan pernah mengungkapkan alasan mengapa 2Pac menyebut namanya di lagu "Still Ballin'." Berbicara dengan VladTV untuk wawancara baru, Trick menjelaskan bahwa ia berjanji kepada ibu almarhum rapper, Afeni Shakur, bahwa ia tidak akan pernah menceritakan kisah tersebut. Meskipun dia tidak mau membicarakan lirik "Still Ballin'", Trick merenungkan bagaimana penampilannya di remix untuk album posthumous "Better Dayz" terwujud karena Afeni Shakur. Yuk, bagaimana pendapatmu tentang rasa hormat Trick Daddy terhadap 2Pac dan bagaimana proses kolaborasi tersebut terjadi? Ayo berikan komentarmu di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark